

## SUMMARY

# HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN PERAWAT TENTANG CARA PENGISIAN DAN KEBENARAN SENSUS HARIAN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT ANANDA BEKASI

Created by NOVIA RIZKI AMELIA

**Subject** : PENGETAHUAN, PERAWAT, DATA  
**Subject Alt** : KNOWLEDGE, NURSE, DATA  
**Keyword** : pengetahuan perawat; pengisian; sensus harian rawat inap

### Description :

Sensus harian rawat inap merupakan jumlah pasien rawat inap yang ada pada saat sensus harian dilakukan setiap hari ditambah pasien rawat inap lainnya baik yang masuk maupun keluar setelah sensus harian dilakukan pada hari sebelumnya. Tujuan umum penelitian adalah mengetahui hubungan antara pengetahuan perawat tentang cara pengisian dan kebenaran sensus harian rawat inap di Rumah Sakit Ananda Bekasi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan studi deskriptif analitik dengan desain penelitian cross-sectional. Dimensi pengetahuan perawat tentang cara pengisian meliputi definisi, tujuan, tanggung jawab pelaksanaan, formulir, dan cara pengisian. Dimensi kebenaran sensus harian rawat inap yaitu benar dan tidak benarnya pengisian sensus harian rawat inap yang diukur menggunakan kuesioner dan menggunakan analisis univariat yaitu menjelaskan karakteristik masing – masing variable yang diteliti dan analisis bivariat adalah membuktikan hubungan yang bermakna atau tidak antara variable independen dan dependen. Populasi dalam penelitian ini adalah perawat dan bidan di ruangan rawat inap. Sedangkan sampelnya sebanyak 50 responden menggunakan sampel jenuh. Analisa data penelitian ini menggunakan Product Moment Pearson Correlation. Tehnik ini digunakan untuk mengukur ada atau tidaknya hubungan antara pengetahuan perawat tentang cara pengisian dan kebenaran sensus harian rawat inap. Deskripsi responden digolongkan dari tiga hal yaitu Identitas, lama bekerja di rumah sakit ananda dan lama bekerja di ruangan rawat inap. Dari 50 responden, nilai rata-rata (Mean) pengetahuan perawat tentang cara pengisian yaitu 54,34 ( $\pm$  8,288) dan nilai rata-rata (Mean) kebenaran sensus harian rawat inap yaitu 29,19 ( $\pm$  8,456). Dari hasil uji statistik didapat bahwa hubungan yang bermakna antara pengetahuan perawat tentang cara pengisian dan kebenaran sensus harian rawat inap ( $r = 0,603$ ,  $p < 0,05$ ). Disimpulkan bahwa adanya hubungan pengetahuan perawat tentang cara pengisian dan kebenaran sensus harian rawat inap di Rumah Sakit Ananda Bekasi.

**Date Create** : 10/12/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200831118  
**Collection** : 200831118  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor